

Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld - Impfungen haben begonnen

Am heutigen Montag, um Punkt 9.30 Uhr wurde der erste Mitarbeiter im Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld gegen Covid-19 geimpft. Damit startete nun ein weiterer bedeutsamer Teil des Maßnahmenpakets von Bund und Ländern zur Eindämmung der Corona-Pandemie auch in der Alexianer Krefeld GmbH. Die Impfbereitschaft bei den „Alexianern“ beurteilt die Krankenhausleitung als sehr zufriedenstellend, zumal die Registrierung dazu erst seit zwei Tagen läuft.

„Wenn morgen Abend nach dem zweiten Impftag Zwischenbilanz gezogen wird, werden unter den mit höchster Priorität zu Impfenden bereits mehr als 60 Prozent geimpft sein“, prognostiziert Dr. Kathrin Batzill, Leiterin Klinisches Prozessmanagement. Sie erklärt weiter: „Die Impfungen werden in der kommenden Woche fortgesetzt. Später erhält jeder jetzt Geimpfte die notwendige zweite Dosis. Erst danach wird man beurteilen können, wie sich die Maßnahmen auf die Infektionslage auswirken.“ Sämtliche Hygiene- und Infektionsschutzregeln im Unternehmen gelten daher weiter für alle und uneingeschränkt.

Presseinformation
18.01.2021
1.095 Zeichen

Alexianer Krefeld GmbH

Kontakt:
Frank Jezierski
Leiter Abteilung für
Unternehmenskommunikation
Pressereferent
Dießemer Bruch 81
47805 Krefeld

f.jezierski@alexianer.de

T (0 21 51) 3 34 – 51 02
F (0 21 51) 3 34 – 55 51 02

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer Tönisvorst GmbH, Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie) und Tönisvorst
 - Rehabilitationszentren
 - Alexianer-Wohnverbund Krefeld (für Menschen mit geistigen und psychischen Behinderungen)
 - Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
 - Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
 - Alexianer-Tagespflege (für Menschen mit Demenz)
 - Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
 - KreVital – Institut für Gesundheitsförderung
 - Alexianer Akademie für Pflege
- St. Martinus-Krankenhaus Düsseldorf-Bilk
(im Verbund der Dernbacher Gruppe Katharina Kasper)

Näheres erfahren Sie unter www.alexianer-krefeld.de

Die Alexianer sind ein Unternehmen der Gesundheits- und Sozialwirtschaft, in dem bundesweit derzeit rund 25.700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt sind.

Mit 800-jähriger Tradition betreiben die Alexianer Krankenhäuser, Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe, Gesundheitsförderungs- und Rehabilitationseinrichtungen, ambulante Versorgungs- und Pflegeeinrichtungen sowie Werkstätten für behinderte Menschen und Integrationsfirmen.

Träger der Unternehmensgruppe ist die Stiftung der Alexianerbrüder.